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 皆様、こんばんは。連休も終わりました。今年のゴールデン・ウィーク
は暦が良くなくて、１週間続きの連休ではなかったところが多かった
のでは、と思いますが、皆様如何お過ごしでしたか。私は、今年の春
は例年にはなく、あちこちの桜を充分すぎるほど楽しみました。昨年
秋の遺伝研から始まって、今年度は何か桜年になったような気がい
たします。
　さて、５月３日の憲法記念日には、憲法論議が新聞紙上で大きくと
りあげられていました。改憲か、護憲か意見の分かれるところです
が、いま急いで結論付けることではないように思うのですが。優先度
からいっても、少子・高齢化の問題、途方もない財政赤字、そして、Ｔ
ＰＰでクローズアップされている疲弊した日本の農業の再生、等々の
難問に日本がどう克服していく道筋をつけていけるか、そのことの方
に世界中が注目しているのではないでしょうか。お手本はなく自力で
模索していくしかない超難問ではありましょうが。
　そんな中、４月末の朝日新聞のフロント・ランナーという記事で、
キャップス・クリニック総院長の白岡亮平さん（３４歳）の紹介記事を
見て、感動しました。ＣＡＰＳというのは、Child  And  Parent  
Support という意味らしく、現在東京の３か所で、年間３６５日オープ
ン、夜１０時までオープンのクリニックだそうです。今や普通に子供を
育てるのも難しい環境の中で、「社会が変わらないなら、僕たちが変
わろう」と行動にでたとあります。一般的には小児科や産婦人科の
医師のなり手が減ってきていると聞いていますが、このクリニックは、
若い院長のもと、ＩＴを駆使して「患者の為に質の高い、新しい時代
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国 歌 斉 唱 四 つのテスト

①6月の第２例会の会場は、プラザホテルに変更です。お間
違いのない様お願いします。
②さよなら例会の会場は、はなぶさ旅館で行います。
③栗田正司君に名誉会員の推薦があり、理事会で承認しま
した。期間の設定はありません。ただし、本人の了解はまだ得
ておりません。

の医療を作っていく」という明確な理念のもとに、医師も看護師もス
タッフも職種の垣根を無くして問題の共有化を図るべく話し合いを
重視して、機械で可能な限り効率化を進めながら、人にしかできな
いことをしっかりやろうとしており、若い世代を中心とした医療関係
者が集まってきているようです。総院長曰く、「医療は医師と患者が
作るもの、人と人の問題だからもともと面倒なものです。僕らはその
面倒くさいことを引き受けたいと思っています」と。最近出版され１２
０万部売れたといわれる『面倒だから、しよう』（渡辺和子著）という
本の題名を正に実践しているような病院ですね。これはクリニックの
コンビニ化というと語弊があるかもしれませんが、何かブレーク・ス
ルー現象が起きるかもしれません。若い院長にエールを送りたいと
思います。



（週報担当：西本和夫）

BE BALANCED! 良い加減をもって

◆米山君、この度、旭日双光章を賜ることになり、来週13日に
皇居で天皇陛下に拝謁することになりました。

◆前田（房）君、㈱シンエイの社長（息子）が災害時支援協
定で静岡新聞に写真入りで掲載されました。

◆澤村君、先日の土屋時雄さんのご葬儀でいただいたお花
がついに枯れてしまいました。これで土屋さんとも本当に
お別れだなと思いました。思えば私が入会当時よくランチ
に誘ってくれ、「ぼくは酒が飲めないんで昼飯ならいくらで
も」と言ってくれ、「それでは私が土屋さんの会社の方へ
お迎えに行きます。」と言いましたら、「いや、ぼくがあんた
の会社に迎えに行くよ。」と私は高齢の土屋さんが心配
で言ったのですが、そんな押し問答が続きついに実現で
きませんでした。その後、土屋さんに絵画クラブに誘われ
ました。土屋さんの絵はおだやかな中にもちょっぴりきびし
さのあるステキな絵でした。土屋さん、長い間お疲れ様で
した。さようなら。
◆諏訪部（敏）君、本日卓話です。皆さん安らかにおやすみ
下さい。

◆藤江君、4クラブ合同コンペに参加させて頂きました。天気
も良く、メンバーにも恵まれ、そしてハンディが多くあり西ク
ラブの中で優勝することができました。ありがとうございま
した。
◆米山梅吉記念館事務局　木内昭夫君（伊豆中央ＲＣ）・
瀬川君、4月26日開催の米山梅吉記念館春季例祭に際
し、三島西ＲＣのメンバーによる質の高い演奏ありがとうご
ざいました。いままでにないアトラクションを担当していた
だき例祭に花を添えることができました。遠くは沖縄、広
島、四国の会員からもお褒めのメッセージをいただきまし
た。
◆ゴルフ同好会、4月27日（日）富士箱根カントリークラブにて
4クラブ合同ゴルフコンペを行いました。団体戦は準優勝
でした。西クラブの中では、優勝藤江さん、準優勝前田房
江さん、3位千葉さんでした。次回は5月18日（日）伊豆大
仁で行います。コンペの残金合わせてスマイルします。

矢野君
伊丹君

おめでとう

 

会員誕生日
入会記念日

卓　話

　私が勤めている静岡県公安委員会では毎週交通違反
や事故の報告を受けていますが、その中で得た情報から標
題について話します。多くの事故例を聞いていますと運転
することが怖くなります。最近の例では、夜間、道路に寝て
いた酔っ払いを轢いてしまったり、真夜中に道路の真ん中に
立っていた認知症の老人を撥ねてしまったという死亡事故
がありました。これらは被害者の過失による事故と言えます
が、運転手の唯一の過失は、前照灯が下向きだったことで
す。意外に知られていませんが、夜間走行時の前照灯は上
向きと決められています。上向きですと１００メートル先を照ら
しますので、道路に異物があっても十分に停まることが出来
ます。下向きですと４０～５０メートルしか照らしませんから時
速４０ｋｍで走っていたら、異物を発見しても間に合いませ
ん。上記２件の死亡事故も上向きならば、事故にはならな
かったと言われています。是非、皆さんは前照灯を上向きに
して夜間走行をして下さい。但し、対向車が来た場合、前に
車が走っている場合、明るい市街地では、下向きにして下さ
い。いちいち下向きにするのは面倒くさいということで下向き
で走るのは非常に危険です。次に、運転中に人に接触した
場合に、相手から「大丈夫です」と言われると、普通はその
まま別れてしまいますが、別れた後、怪我をしていることが
分かり、そのことを警察に届けられると救護処置義務違反
即ち轢き逃げになり、場合に依っては逮捕されて警察に留
置されることもあります。ですから、必ず１１０番に「相手は大
丈夫と言っていますが一応報告します」と事故の報告をし
て下さい。そうすれば轢き逃げになりません。また、自動車同
士の接触事故でも１１０番し、必ず警察に立ち会って貰って
下さい。相手が悪い奴ですと後からややこしい問題が起こ
ることがありますが、警察が入っていればそれを防ぐことが
出来ます。皆さんは安全運転に常時気を配り、万一事故に
なったら自分を守るために必ず１１０番して下さい。

夜間走行時の事故防止と事故発生時の対応について

諏訪部敏之君
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